



FUNCIÓN

SIENTE A MÉXICO

Acompañada de mariachi y de su papá, Alejandro Cabello, Camila despidió su concierto cantando *México en la Piel*.



ADRENALINA

DETECTAN A AGRESORES

En redes circulan videos del pleito previo al partido Tigres-Rayados. Un exfutbolista de tercera división está entre los agresores, según las imágenes.



Foto: EFE

REPORTAN 7 MUERTOS EN PERIBÁN

Tras el desbordamiento del río Cutio y la represa Parástico, en Peribán, Michoacán, autoridades estatales reportaron que el número de fallecidos aumentó a siete y hay otras ocho personas desaparecidas. El gobierno de Chihuahua solicitó la Declaratoria de Emergencia para 14 municipios, mientras que en Sonora ya se declaró a 11 en estado de emergencia.

PRIMERA | PÁGINA 25

REESTRUCTURAN VIGILANCIA

UNAM cesa al secretario de Atención a la Comunidad

Expulsan a alumno de CCH Azcapotzalco y capturan a joven por hechos del 3 de septiembre

POR LAURA TORIBIO

Javier de la Fuente Hernández fue cesado de su cargo como secretario de Atención a la Comunidad de la UNAM.

Esta acción es parte del proceso de reestructuración

del área de Vigilancia.

En el cargo, el rector Enrique Graue nombró como encargado de despacho a Raúl Arcenio Aguilar Tamayo, director general de Asuntos Jurídicos de la UNAM.

Como parte de las investigaciones por los hechos ocurridos el 3 de septiembre en Ciudad Universitaria, también fue expulsado Omar Alejandro Cabrera Jiménez, del Colegio de Ciencias y Humanidades Azcapotzalco.

Ayer, la Procuraduría General de Justicia de la Ciudad de México aprehendió a un hombre de 20 años en la colonia Tlaltenco, del municipio de Chimalhuacán, Estado de México, por su probable participación en los delitos de homicidio en grado de tentativa agravado, lesiones que tardan en sanar más de 15 y menos de 60 días, y motín, cometidos en la explanada de rectoría de la UNAM.

PRIMERA | PÁGINA 16



RECIBEN EL IPN CON DESTROZOS Y FALTANTES

PRIMERA | PÁGINA 12



CUESTIONAN DECLARATORIA DE MONUMENTO

El expediente que busca sustentar la protección del acervo de Octavio Paz no tiene inventario de bienes ni copia del testamento.

PRIMERA | PÁGINA 28

Foto: Archivo Excelsior

DINERO

SEXENIO CIERRA CON MÁS DE 200 MIL MILLONES DE DÓLARES DE IED

La inversión procedente de Asia creció 192%, la de África, casi 100%, mientras que la de Estados Unidos y Canadá bajó de 60 a 42 por ciento.

PÁGINA 10

INFLACIÓN
BAJÓ A
4.8%

EN SEPTIEMBRE

Datos del Inegi indican que se ubicó ligeramente por debajo del 4.90% del mes anterior.

DINERO | PÁGINA 10

PRIMERA

SINDICALIZADOS EXIGEN PAGO DEL ISR

Ante las protestas, Ricardo Monreal, presidente de la Junta de Coordinación Política del Senado, dijo que no habrá excepciones en la austeridad.

PÁGINA 2

CAPTURAN A CUSTODIO CON HUACHICOL

En Hidalgo, la Agencia Estatal de Seguridad detuvo a un custodio del Centro de Readaptación Social de Tulancingo porque llevaba combustible en una camioneta del penal.

PRIMERA | PÁGINA 24



Foto: Emmanuel Rincón

GLOBAL

IMPLANTE LOGRA QUE CAMINEN

Pacientes que tras accidentes quedaron parapléjicos volvieron a caminar gracias a un implante de electrodos instalado en su columna.

PRIMERA | PÁGINA 27

COMUNIDAD

SE HUNDE EL METRO DE LA CDMX

Un diagnóstico del Metro describe riesgo en Pantitlán, donde convergen 4 líneas; además de la Línea 3, en Insurgentes Norte.

PÁGINA 4

PROPONE LEGALIZAR Me equivoqué en lucha contra drogas: Zedillo

Los expresidentes de México y Colombia, Ernesto Zedillo y César Gaviria, respectivamente, consideran que regular las drogas bajará los niveles de violencia y corrupción

POR JORGE RAMOS

“Yo seguí una política equivocada”, declaró Ernesto Zedillo Ponce de León, expresidente de México, al reconocer que erró al apostar por la prohibición de las drogas y no por la regulación.

Al participar en la presentación del informe Regulación: El Control Responsable de las Drogas, de la Comisión Global sobre Políticas de Drogas en la Ciudad de México, explicó que las políticas proteccionistas de la represión y criminalización han tenido resultados devastadores.

“Han fracasado rotundamente en prácticamente todos los lugares en los que se han aplicado”.

Agregó que la represión y la criminalización han incentivado más los problemas de salud pública y generado “terribles violaciones de derechos humanos”.

PROPUESTAS

Estas son las opciones para implementar la regulación de las drogas.



Prescripción médica de drogas riesgosas a quienes tienen dependencia.



Farmacias especializadas para vigilar la venta de drogas al menudeo.



Venta de drogas de bajo riesgo al menudeo en locales con licencia.



Establecimientos licenciados para consumir.



Venta al menudeo sin licencia; sólo hay reglas para producción y estándares de comercialización.

César Gaviria, expresidente de Colombia, agregó que si México regula las drogas bajarían los niveles de violencia y corrupción. Además de acotar el poder del narcotráfico.

“Si México entra por el camino de la regulación, primero va a tener mucha menos corrupción y segundo va a mejorar sus policías y su fuerza pública”, sostuvo el exmandatario colombiano.

Enfatizó en que la política prohibitiva impulsada por Estados Unidos ha llevado a muchas naciones a grandes “sacrificios” que, al final, han resultado “fallidos”.

PRIMERA | PÁGINA 22

MÉXICO FIRMA PROTOCOLO DE TRUMP CONTRA LAS DROGAS

PRIMERA | PÁGINA 22



Foto: Especial

ECONOMÍA OCEÁNICA SOSTENIBLE

PIDE PLAN CONTRA SARGAZO

En el Panel de Alto Nivel para Construir una Economía Oceánica Sostenible, el presidente Enrique Peña Nieto reiteró el compromiso por preservar la riqueza marina y propuso encontrar una solución ante la llegada del sargazo.

PRIMERA | PÁGINA 22

EXCELSIOR Opinión

Pascal Beltrán del Río	2
Francisco Garfias	4
Jorge Fernández Menéndez	8
Federico Reyes Heróles	10
Félix Cortés Camarillo	20
Yuriria Sierra	21
Martín Espinosa	24



7 503009 929028